Paracha Korah-קרת

Le nom de la paracha est le prénom d'un cousin de Moché. Korah est un homme très intelligent, père de famille, riche. Il a tout pour être heureux. Ceci dit, sa femme l'entraîne dans une révolte contre Moché. Il n'accepte plus la répartition des postes attribués. Ce qui l'a enragé, c'est le choix d'Elitsafane, son cousin, comme chef de la famille de Kéhate. Il va se joindre à Datane et Avirame, ainsi que 250 grands rabbins, pour prétendre que le choix d'Aharon, en tant que Cohen Gadol, n'est pas légitime. Moché tente de calmer les esprits, mais n'y parvient pas. Pour prouver qui est le Cohen Gadol choisi par Hachem, il est demandé à chacun des prétendants, de prendre une pelle, et de faire le service des Kétorètes (encens, parfums). Evidemment, Hachem fait alors tuer tous les 250 hommes de la révolte. Korah, Datane et Aviram, avec leur famille, seront engloutis, vivants, par la Terre.

Pour prouver à tous qu'Aharon est l'élu, Hachem demande à Moché de récupérer le bâton de chaque chef de tribu, et celui d'Aharon, pour la tribu de Lévy. Moché doit mettre ceux-ci dans le michkane, et celui qu'Hachem aura choisi verra son bâton fleurir. Lorsque Moché entre dans le michkane, le lendemain, il remarque que le bâton d'Aharon a fleuri, et que des amandes ont poussé dessus.



SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....